

*Save the Date*

***Online-Veranstaltung / zoom-Webinar***  
***Stärkung der Grundversorgung und Versorgungssicherheit – warum geschieht nichts?***

Seit Jahren warnen Experten vor der Schwächung der medizinischen Grundversorgung und Versorgungsengpässen bei Medikamenten, Medizinalprodukten und Schutzmaterial. Diese Schwierigkeiten haben sich in der COVID-19 – Pandemie massiv verschärft.

Mittlerweile werden zu Beginn der Pandemie in der Schweiz aufgebaute Produktionskapazitäten bereits wieder aufgelöst oder ins Ausland verlegt.

Der Bund will einen Bericht zum Thema erst im Jahr 2022 liefern.

Welche Vorteile bringen die Stärkung von Grundversorgung und Versorgungssicherheit den Apotheken und ihren Kunden?

Warum wird nicht rascher und entschlossener gehandelt?

Was ist zu tun?

Braucht es eine Volksinitiative?

**Datum: Dienstag, 25. Mai 2021**    **Deutsch: 19:30 - 20:30 Uhr**  
**Französisch: 20:30 - 21:30 Uhr**

Das Programm und die Login-Daten folgen bis Ende April 2021.